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CDU-Fraktion

( Anfrage Nr. 15-2010/2018 )

Eingereicht am 31.08.2018 um 16:19 Uhr.

Fischteich im Park Kattenbrook

Am 23.05.2018 diesen Jahres konnten Passanten beobachten, wie Wasser 

aus diesem

Teich ,von einem städtischen Mitarbeiter in einen Tanklaster gepumpt 

wurde. 

Aufgrund der Tatsache, dass der Teich eher zu wenig Wasser enthält, 

war die Vermutung,

das dort Wasser eingelassen wird.  

Auf die besorgte Nachfrage der Bürger erhielten diese jedoch die 

Antwort, dass das Wasser für die Baustellen im Stadtbezirk benötigt 

wird. 

Wir fragen die Verwaltung:      

1. Warum wurde das Wasser abgepumpt? Stimmt die Aussage des 

städtischen Mitarbeiters?

2. Gibt es für die Stadt keine andere Möglichkeit Wasser an 

Baustellen zu liefern

ohne Teiche leer zu pumpen?

3. Wie soll in diesem Punkt in Zukunft verfahren werden z.B. bei 

der anstehenden Bebauung Kronsberg Süd?
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